

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah menitipkan ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA Universitas Negeri Medan sampai dengan selesainya skripsi ini.

Skripsi ini berjudul **“Perbandingan Hasil Belajar Kimia Siswa Pokok Bahasan Laju Reaksi Menggunakan Metode Demonstrasi dengan Teknik Mencatat Linear dan Teknik Mencatat Pikiran di Kelas XI IPA SMA N 1 Tanjungbalai”** diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd., sebagai dosen pembimbing skripsi ini yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si., Bapak Drs. Jasmidi, M.Si., Bapak Bajoka Nainggolan, M.S. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran kepada penulis.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Murniaty Simorangkir selaku dosen Pembimbing Akademik, M.S., Bapak Drs. Jamalum Purba, M. Si., selaku Kepala Jurusan KIMIA Unimed, dan Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan FMIPA Unimed, serta kepada Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Rosminah selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjungbalai dan Ibu Sarilam selaku guru kimia SMA Negeri 1 Tanjungbalai yang telah membantu penulis selama penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang tak terhitung besarnya kepada Ayahanda Yusrizal dan Ibunda Nuraini yang telah melahirkan, mengasuh dan mendidik penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang. Berkat doa, motivasi serta pengorbanan yang tiada tara dari keduanya sehingga penulis dapat

menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana (S-1) di Universitas Negeri Medan. Serta teristimewa buat saudara-saudaraku tercinta (Fariza, Rahmadana, Amelia), Wak Idah, Wak Erna, Wak Upik dan seluruh keluarga besar yang sudah berdoa dan memberi dukungan, bantuan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Sahabat seperjuangan Mimi, Juju, Mega, Tiara, Sita, Dila, Uci, Isna, Isma serta teman-teman Kimia Dik A 2008 yang telah mengukir kenangan indah bersama. Teristimewa kepada teman dekat saya M. Teguh yang sangat membantu penulis dalam penulisan skripsi ini dan memberi semangat serta motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Februari 2013
Penulis,

Nur Asyidah Yusrizal
NIM. 408131076

THE
Character Building
UNIVERSITY